

# Les amis suisses de Bêñ Tre

Trois personnalités politiques suisses soutiennent les revendications des dissidents de Bêñ Tre, Vietnam ( Genève, août 2011 )

## BRANDT Simon



### Conseiller municipal libéral-radical de la Ville de Genève

Né en 1984, étudiant en sciences politiques, conseiller municipal depuis novembre 2005. Il est intéressé dès l'âge de 16 ans à la politique en adhérant au Parlement des Jeunes de la Ville et est membre du parti radical depuis décembre 2001. Dans le cadre de son mandat, il s'est beaucoup impliqué dans l'extension des compétences de la police municipale.

[simon.brandt@radicaux-geneve.ch](mailto:simon.brandt@radicaux-geneve.ch)

## HOHL Frédéric



### Député radical du canton de Genève

Entrepreneur, Frédéric Hohl, né en 1963 et originaire de Vandoeuvres, est Chef de groupe et député radical, élu en 2005 au Grand Conseil.

Membre du parti Radical depuis 2000, il participe pleinement à la vie de son canton en faisant partie de nombreuses associations.

[Frederic.Hohl@radical.ch](mailto:Frederic.Hohl@radical.ch)

## GILLET François



### Député démocrate-chrétien du canton de Genève, président du parti démocrate-chrétien de Genève

Enseignant, ancien maire de Plan-les-Ouates, François Gillet est notamment distingué, lors de la dernière législature, pour son engagement dans les questions d'éducation et de société

[francois.gillet@pdc-ge.ch](mailto:francois.gillet@pdc-ge.ch)

